

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 1er mars

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Laviolette, DeSerres, Major et Lévy.

1.—Soumis et lu un rapport de M. E.-O. Champagne, inspecteur des Chaudières à vapeur, déclarant que les appareils de chauffage de la serre du parc La Fontaine sont rouillés et dangereux, et il suggère de les renouveler afin de prévenir tout accident.

Résolu: D'inclure dans la liste des crédits pour travaux permanents une demande de \$700 à l'effet d'installer de nouveaux appareils de chauffage tels que suggérés par l'inspecteur des Chaudières.

2.—Soumises et lues des lettres de MM. Alphonse Duhamel et A. Garand, demandant d'être maintenus dans leurs positions.

Déposées sur le bureau.

3.—M. l'échevin N. Leclaire se présente devant la Commission et la prie de demander un crédit de \$5,000 à l'effet d'embellir cette partie de la Ferme Fletcher qui est bornée par la rue Rachel, l'avenue Duluth, la rue du Parc et l'avenue Esplanade.

Résolu: De prendre cette demande en sérieuse considération.

4.—La Commission procède alors à l'étude des crédits demandés par le surintendant pour les travaux permanents de l'exercice 1907.

Résolu: De demander un crédit de \$19,630.50 à l'effet d'exécuter les travaux permanents considérés comme les plus urgents.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 1er mars

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, O'Connell, Marin, Nault, Lévy, Lévesque et Ward.

1.—Le greffier-adjoint de la Ville présente les soumissions reçues pour la fourniture des uniformes des inspecteurs sanitaires. Il déclare que ces soumissions sont au nombre de quatre, mais qu'une cinquième a été déposée après l'heure spécifiée dans le cahier des charges et dans l'annonce.

Résolu: De ne pas ouvrir la soumission reçue après l'heure spécifiée.

Alors le greffier-adjoint de la Ville ouvre les soumissions suivantes:

	Complets	Pardessus
Desroches & Frères.	\$13.95	\$12.40
W.-H. Harrington.	13.00	14.50
A. Langlois.	12.70	14.45
Bastien & Brunelle.	15.00	12.00

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: D'adjuger à M. A. Langlois le contrat pour la fourniture des complets.

M. l'échevin O'Connell

Propose: D'adjuger à MM. Bastien & Brunelle, les plus bas soumissionnaires, le contrat pour la fourniture des pardessus.

M. l'échevin Lévesque propose en

Amendement: D'adjuger ce contrat à M. A. Langlois, au prix de \$14.45.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Lévesque—1.

Contre: O'Connell, Ward, Nault, Marin, Lévy—5.

L'amendement est ainsi négativé et la proposition principale est adoptée.

Il est aussi

Résolu: De remettre leur dépôt aux autres soumissionnaires.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of March.

Present: Ald. Robillard, chairman, Laviolette, DeSerres, Major and Lévy.

1.—Submitted a report from Mr. E. O. Champagne, Boiler inspector, stating that the heating apparatus in the green house, La Fontaine Park, is rusty and dangerous, and suggesting that the same be renewed in order to prevent accident.

Resolved: To include in the list of appropriations for permanent works, a sum of \$700 to instal new heating apparatus as suggested by the Boiler inspector.

2.—Submitted letters from Messrs. Alphonse Duhamel and A. Garand, asking to retain their positions in the Parks department.

Laid on the table.

3.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that an appropriation of \$5,000 be asked to embellish that portion of Fletcher's Field, bordered by Rachel, Duluth, Park and Esplanade streets.

Resolved: To take said demand into serious consideration.

4.—The Committee then considered the appropriations asked by the superintendent for permanent works to be executed in 1907.

Resolved: To ask an appropriation of \$19,630.50 to execute the permanent works which are considered the most urgent.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of March.

Present: Ald. Dagenais, chairman, O'Connell, Marin, Nault, Lévy, Lévesque and Ward.

1.—The Assistant-City-Clerk submitted the tenders received for the supply of clothing for the sanitary inspectors. He stated that there were four, but that a fifth had been sent in after the time specified in the specifications and advertisement.

Resolved: That the tender sent in after the time specified be not opened.

The Assistant-City clerk then opened the tenders which proved to be as follows:

	Suits	Overcoats
Desroches & Frères.	\$13.95	\$12.40
W.-H. Harrington.	13.00	14.50
A. Langlois.	12,70	14.45
Bastien & Brunelle.	15.00	12.00

On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That the contract for suits be awarded to A. Langlois.

Moved by Ald. O'Connell,

"That the contract for overcoats be awarded to Bastien & Brunelle, the lowest tenderers."

Moved in amendment by Ald. Lévesque:

"That this contract be awarded to A. Langlois, at \$14.45".

The vote was taken on the amendment with the following result.

Yeas: Lévesque—1.

Nays: O'Connell, Ward, Nault, Marin, Lévy—5.

The amendment was lost and the main motion carried. It was also

Resolved: That the deposits of the unsuccessful tenderers be returned to them.